

JESUS ist der Mittler

von Br. Thomas Gebhardt

Johannes 3:16

Denn so sehr hat Gott die Welt geliebt, daß er seinen eingeborenen Sohn gab, damit jeder, der an ihn glaubt, nicht verlorengelht, sondern ewiges Leben hat.

Ich habe Ihnen gezeigt, wie wunderbar Gott ist. Ich habe Ihnen gezeigt, dass Sie Gott kennt und dass ER nicht möchte, dass der Sünder stirbt. Ich habe Sie ermuntert, dass Sie sich zu Gott wenden. Ich habe versucht Ihnen zu zeigen, wie einfach es ist, erlöst zu werden, und ich zeigte Ihnen, dass es allein Gottes Sache ist zu erlösen. Heute möchte ich zeigen, was es Gott gekostet hat, Sie zu erlösen.

Wie groß muss die Liebe sein, die Gott zu uns hat, wenn ER solch gewaltige Dinge für uns tut und in JESUS zu uns auf diese Erde kommt, damit keiner von uns verloren gehen muss. Jeder kann erlöst werden, niemand braucht verloren zu gehen, jeder kann ewiges Leben bekommen.

JESUS Christus hat Seine Entscheidung getroffen. ER kam für Sie, um Ihnen zu helfen, um Sie zu erretten. ER sah all die schlechten Dinge, die Sie in Ihrem Leben getan hatten. ER sah auch, dass Sie gefangen waren von der Sünde, dem Teufel, und Ihrem eigenen Ich. Wie ein Sklave mussten Sie Dinge tun, die gegen Gottes Willen waren. Die Bibel sagt, Sie waren schwach, gottlos, ein Sünder! Aber JESUS kam, um Sie zu erretten.

Wir haben gefragt, wie erlöst uns Gott? Und die Antwort haben wir soeben gelesen. Indem JESUS Christus auf diese Erde kam und für Sie und mich auf Golgatha starb. ER, der Mensch JESUS, ist der Mittler zwischen uns und Gott geworden und dieser Mittler gab SEIN Leben für Sie. Die Bibel sagt: ([1.Tim 2:5](#)) "Denn es ist ein Gott und ein Mittler zwischen Gott und den Menschen, der Mensch Christus Jesus".

Dadurch, dass der Herr JESUS für unsere Schuld und Sünde starb, haben wir die Möglichkeit, wieder zu Gott zu kommen. ER, JESUS, nahm die Strafe, die wir verdient hätten, auf sich, damit wir ein Leben in der Gegenwart Gottes leben können.

Noch einmal die Frage: Wie erlöst Gott? Wie wird der Weg frei, der in den Himmel führt?

JESUS Christus kam, um Sie zu erretten. So sehr hat Gott die Welt geliebt, so sehr hat Gott Sie geliebt. Wollen Sie Erlösung? Wollen Sie ein Leben in der Gegenwart Gottes? Wollen Sie Frieden und Freude? Wenn ja, geschieht das nur durch den Herrn JESUS!

"Denn so sehr hat Gott die Welt geliebt, daß er seinen eingeborenen Sohn gab, damit jeder, der an ihn glaubt, nicht verlorengelht, sondern ewiges Leben hat."

Gott schenke Ihnen ewiges Leben! Ihr Thomas Gebhardt